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Фонд займется поддержкой не 
только принимавших участие в 
СВО, но и воевавших с 2014 года 
в Донецкой и Луганской Респуб- 
ликах, а также членов их семей.

Напомним, что Президент Рос-
сии Владимир Путин подписал 
указ о создании государственно-
го фонда поддержки участников 
специальной военной операции 

«Защитники Отечества» 3 апреля 
2023 года. Филиалы фонда нач-
нут работу в каждом субъекте 
Российской Федерации с 1 июня 
2023 года.

Официальный telegram-канал 
председателя фонда «Защитники 

Отечества» Анны Цивилевой : 

https://t.me/annatsivileva

Официальная страница фонда 
«Защитники Отечества» в ОК: 

https://ok.ru/
group/70000002387825

Официальный telegram-канал 
фонда «Защитники Отечества»: 

https://t.me/fond_ZO

ОТДЕЛЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОГО ФОНДА 
«ЗАЩИТНИКИ ОТЕЧЕСТВА» БУДУТ СОЗДАНЫ В ДНР И ЛНР

Итоги
Предварительного 
голосования 
«Единой России»

Как 
работают 
новые 
соцвыплаты 
в ДНР

Женский клуб 
открылся в 
Донецке 
под звуки 
артиллерии

В конкурсе 
«Моя
Республика» –
более 1400
участников с. 3 с. 5 с. 8с. 7
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Адрес филиала 
Государственного фонда 
«Защитники Отечества» в 
ДНР: ул. 50-летия СССР, 138 а

ЗАБОТЯСЬ О ЗАЩИТНИКАХ 
ОТЕЧЕСТВА

ВОЗРОЖДЕНИЮ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 
ДОНБАССА БЫТЬ

ДНР встраивается в российские условия 
ведения бизнеса

Литературу неонацистского толка 
нашли в освобожденном Артемовске

Восстановление прифронтовой Горловки

Чукотка поможет восстановить 
Дебальцево

В День российского предпри-
нимательства Президент РФ 
Владимир Путин провел встре-
чу с членами Общероссийской 
организации «Деловая Россия». 
В режиме онлайн в мероприя-
тии участвовали врио Главы 
ДНР Денис Пушилин и пред-
ставители регионального отде-
ления организации.

«Наши предприниматели 
встраиваются в российские 
условия ведения бизнеса и, ко-
нечно, их интересуют и меры 

поддержки, и то дополнитель-
ное содействие малому и сред-
нему предпринимательству, о 
котором сегодня говорил Пре-
зидент», – отметил лидер ДНР.

Разговор состоялся предмет-
ный: речь шла о том, что кон-
кретно делается в ДНР для 
повышения активности бизнеса.

В итоге Глава Республики 
предложил создать постоян-
но действующую комиссию 
по решению проблем в сфере 
предпринимательства.

Эти книги – настоящее ору-
жие, подчеркнул в интервью 
интернет-порталу «Российская 
газета» врио Главы ДНР Денис 
Пушилин.

В освобожденных год назад 
Мариуполе и Волновахе власти 
ДНР уже сталкивались с подоб-
ной литературой.

«Но это были в основном спе-
циализированные брошюры. В 

Артемовске же обнаружили 
множество книг: учебников, 
публицистических, фотоальбо-
мов – в полицейском участке. 
Эта литература уже другого ка-
чества – тяжелое и дальнобой-
ное оружие пролонгированного 
действия. А значит, и отно-
ситься к ней нужно со всей се-
рьезностью», – уверен глава 
региона.

Донецкую Народную Республику 
с рабочим визитом посетил губер-
натор Кемеровской области Сер-
гей Цивилев.

С ним врио Главы ДНР Денис 
Пушилин провел рабочую встре-
чу по вопросам восстановления 
подшефной Кузбассу Горловки. В 
мероприятии участвовал Предсе-
датель Правительства ДНР Евге-
ний Солнцев.

За все время боевых действий в 
Донбассе в Горловку из Кузбас-
са отправлено почти 300 тысяч 
тонн материальной помощи. Се-
годня поддержка проявляется в 

комплексной помощи кузбасских 
специалистов в восстановлении 
коммунальной инфраструктуры 
города.

«Горловка практически на пере-
довой находится, и противник при 
любой возможности обстреливает 
жилые кварталы, объекты социаль-
ный инфраструктуры», – сказал на 
рабочей встрече Денис Пушилин.

Он уточнил, что возможности 
для полного восстановления горо-
да появятся только после того, как 
в Горловке будет безопасно. По-
скольку риски, связанные с обстре-
лами, слишком велики.

С таким заявлением в ходе рабо-
чей встречи с врио Главы ДНР Де-
нисом Пушилиным выступил врио 
губернатора Чукотского автоном-
ного округа Владислав Кузнецов.

«Мы готовы участвовать в тех 
задачах, которые Вы поставите, 
по восстановлению доверенной 
округу территории», – отметил 
гость.

Сегодня шефство над рядом горо-
дов и поселков ДНР взяли восемь 
дальневосточных регионов: Якутия, 
Бурятия, Приморье, Камчатский и 
Хабаровский края, Амурская, Ма-

гаданская и Сахалинская области.
«В течение прошлого года произ-

ведена очень серьезная по объемам 
работа: силами регионов-шефов 
Дальневосточного округа восста-
новлены 324 объекта, в том чис-
ле 31 школа, 10 детских садов, две 
больницы, шесть многоквартир-
ных домов, более 274 тыс. кв. м до-
рог, около 4,5 км водоводов. Кроме 
того, пробурена 21 скважина, по-
строено 18 детских площадок. Более  
2 000 детей побывали в санаториях 
на лечебно-оздоровительном отды-
хе», – рассказал Денис Пушилин.

Власти ДНР эффективно сотруднича-
ют с Минпромторгом РФ в вопросах вос-
становления промышленного потенциала 
Республики, выстраивания коопераци-
онных связей с российскими предприя-
тиями, гармонизации законодательства.

Об этом врио Главы ДНР сказал в сво-
ем выступлении на расширенной колле-
гии Министерства промышленности и 
торговли Российской Федерации.
Масштабное мероприятие состоялось в 
среду, 31 мая.

В среду, 31 мая, в Донецке открыт фи-
лиал Государственного фонда поддержки 
участников специальной военной опера-
ции «Защитники Отечества» в ДНР.
Врио Главы Республики Денис Пушилин 
поблагодарил Президента Российской 

Федерации Владимира Путина за созда-
ние Фонда поддержки участников СВО 
и ополченцев Донбасса и призвал орга-
ны власти, общественные организации, 
профильные структуры оказывать Фон-
ду максимальное содействие.

«В июне начнет работать созда-
ваемый при поддержке Минпром-
торга РФ Региональный фонд 
развития промышленности, на 
эти цели выделен 1 млрд рублей. 
Сейчас у нас работают порядка 
230 промышленных предприятий, 
на которых трудятся 34 тысячи 
жителей Республики. Пример-
но 100 предприятий простаива-
ют из-за вопросов безопасности, 
но их работа – дело времени. Так-
же с Минпромторгом РФ регион 
прорабатывает механизм финан-
сирования предприятий, постра-

давших от обстрелов, таких у нас 
на данный момент 52», – расска-
зал Денис Пушилин.

Руководству Республики уже 
удалось найти стратегического 
инвестора, который готов вос-
станавливать территорию ма-
риупольского меткомбината 
«Азовсталь».

«После разминирования, ко-
торое закончится к лету следу-
ющего года, начнем работу на 
территории «Азовстали» – есть 
стратегический инвестор. Есть 
планы развития Мариупольского 

морского порта, Азовского судо-
ремонтного завода, Харцызского 
трубного завода и других пред-
приятий», – сказал лидер ДНР.

Он выразил уверенность, что 
при такой поддержке на феде-
ральном уровне, которую сегодня 
имеет Донецкая Народная Респуб- 
лика, несмотря на все внешние 
вызовы, региону удастся создать 
для развития предприятий макси-
мально благоприятные условия.

Александр ВЛАДИМИРОВ

Учредителем Фонда выступа-
ет Правительство России. Отде-
ления Фонда создадут во всех 
регионах до конца года. Соци-
альные координаторы Фонда 
будут оказывать персональное 
сопровождение ветеранов СВО 
и семей погибших бойцов, а 
также содействовать в свое- 
временном получении ими всех 
полагающихся мер поддержки.

«Семьи защитников – все без 
исключения – должны находить-
ся в фокусе нашего внимания. 
Мы обязаны помочь каждому, 
кто потерял своих близких – 
причем моментально, без бюро-
кратических проволочек. Наши 
бойцы должны быть уверены, 
что государство всегда позабо-
тится об их детях, даст им об-
разование и профессию; что их 
родители, вырастившие героев, 
будут также согреты внимани-
ем и заботой», – отметил руко-
водитель региона.

Наблюдательный совет Гос-
фонда «Защитники Отечества» 
возглавит первый заместитель 
руководителя Администрации 
Президента Сергей Кириенко. 
Руководителем Фонда станет 
председатель Совета по вопро-
сам попечительства в социаль-
ной сфере Кемеровской области 
Анна Цивилева.

Поддержкой Госфонда «За-
щитников Отечества» смогут 
воспользоваться:
• Ветераны боевых действий, 

которые участвовали в спе-
циальной военной операции 
на территории Донецкой, Лу-
ганской Народных Респу-
блик и Украины с 24 февраля  
2022 г., на территории Запо-
рожской и Херсонской обла-
стей – с 30 сентября 2022 г.;

• Люди, которые участвовали 
в боевых действиях с 11 мая 
2014 г. в составе Народной 
милиции ДНР, Народной ми-
лиции ЛНР, а также воинских 
формирований Республик;

• Члены семей перечисленных 
выше граждан, если те погиб-
ли во время боевых действий 
или после увольнения, но при 
условии, что смерть наступи-
ла из-за ранения, полученного 
на службе.
В уставе Фонда «Защитники 

Отечества» перечислены виды 
помощи, которые смогут полу-
чить участники СВО или чле-
ны их семей в случае смерти 
участника спецоперации. К ним 
относятся:
• содействие в трудоустройстве, 

в том числе переобучение;
• бесплатная юридическая по-

мощь в получении социальной 

поддержки;
• обеспечение лекарственными 

препаратами и медицинскими 
изделиями, включая протезы;

• санаторно-курортное лечение;
• уход за больным на дому;
• переустройство дома под по-

требности человека, получив-
шего серьезное ранение;

• содействие в оформлении 
статуса ветерана боевых 
действий.

 

Владимир ПЕТРОВ
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ИТОГИ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО 
ГОЛОСОВАНИЯ «ЕДИНОЙ РОССИИ»

РАЗВИВАЕМ ЭКОНОМИКУ ВМЕСТЕ

28  мая лидер «Единой Рос-
сии» в Республике Денис Пуши-
лин сообщил первые итоги. Явка 
избирателей составила свыше  
207 000 жителей.

«Мы любим свой регион, нам 
небезразлично, как будет разви-
ваться его судьба», – отметил врио 
Главы ДНР, секретарь Донецкого 
регионального отделения партии.

Сам Денис Пушилин проголосо-
вал на счетном участке в Донец-
ке 26 мая, в первый день очного 
голосования.

30 мая стали известны имена 
победителей. Полные списки – 
по Народному Совету и всем 
муниципалитетам ДНР – опубли-
кованы на сайте «Единой России»  
(https://dnr.er.ru/party/docs).

Мы не можем опубликовать 
имена всех победителей – их 
очень много. Поэтому предста-
вим лидеров Предварительного 
голосования в Народный Совет 
ДНР.

Лайла АРСАНОВА

Жога Артем 

Владимирович, 

командир 

батальона 

«Спарта»

Железная Анна 

Александровна, 

генеральный 

директор 

Донецкого ДРЦОМД

Кострубицкий 

Алексей 

Александрович,

министр МЧС ДНР, 

Герой ДНР

«В тяжелых условиях каждо- 
дневных обстрелов, дефицита 
кадров вы смогли перестроить 
ведение бизнеса и отдаете сво-
ему делу все знания, силы, опыт 
и энергию», – сказал Денис Пу-
шилин, отдельно подчеркнув, 
что предприниматели оказыва-
ют помощь и поддержку тем, кто 
в этом нуждается.

Особого внимания заслужива-
ет отношение бизнес-кругов к 
военнослужащим, которые на-
ходятся на передовой.

«За это искренние слова бла-
годарности, потому что мы 
все прекрасно осознаем: чтобы 
мы жили, развивались, чтобы 
мы смогли растить детей, нам 
нужна победа. Нам нужно за-
вершить невыносимые обстре-
лы по нашим территориям, мы 
должны создать все необходи-
мые условия безопасности для 
того, чтобы иметь возмож-
ность возрождать Донбасс, его 
потенциал», – заявил лидер ДНР.

На встрече с представителя-
ми бизнес-сообщества Респуб- 
лики руководитель региона не 
только поздравлял участников 
мероприятия, но и поднял важ-
нейшие вопросы развития биз-
неса в Донбассе.

В их числе: применение на 
территории региона Единой 
государственной автоматизи-
рованной информационной си-
стемы, работа по принятию 
закона о свободной экономиче-
ской зоне, урегулирование вну-
тригородских и междугородных 
перевозок.

Немало и сделано в ДНР для 
развития предпринимательства. 
К примеру, Народный Совет Рес- 
публики принял ряд законов о 
снижении ставки налога до 3% 
и 7% – в зависимости от объ-
екта доходов. Для поддержки и 
развития малого и среднего биз-
неса была внедрена патентная 
система налогообложения, при-
нят специальный режим «Налог 

на профессиональный доход», 
установлены механизмы и осо-
бенности поддержки субъектов 
предпринимательской деятель-
ности, социально значимых 
предприятий.

«Нам удалось внести измене-
ния в федеральный закон РФ, 
согласно которому теперь 
установлены особенности при-
менения налоговой базы и уста-
новления нулевой ставки налога 
на добавленную стоимость для 
поставки и выполнения работ 

на всей территории ДНР. Уве-
личено количество регистраци-
онных центров, что позволит 
упростить регистрацию и при-
ведение документов в соответ-
ствие с законодательством 
Российской Федерации.

Вопросы прорабатываются с 
федеральными органами, про-
фессиональными ведомства-
ми Республики, и результатами 
становится принятие норма-
тивных правовых актов любого 
уровня, которые решают про-

блемы, обозначенные конкрет-
но вами», – акцентировал Денис 
Пушилин.

В завершение мероприятия 
Глава ДНР отметил, что встречи 
с предпринимателями должны 
быть регулярными, и поручил 
уполномоченному по защи-
те прав предпринимателей при 
Главе ДНР Ярославу Бережко 
подготовить соответствующие 
нормативные документы по соз-
данию комиссии.

Владлен ВИКТОРОВ

Постоянная комиссия по взаимодействию с предпри-
нимателями теперь будет в ДНР. Такое предложение 
деловым кругам Республики поступило от врио Главы 
региона в их профессиональный праздник – День пред-
принимателя, 26 мая.
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ВЫБИРАЕМ САМЫХ ДОСТОЙНЫХ

СВОИХ КАНДИДАТОВ ПОДДЕРЖАЛИ 
МАРИУПОЛЬСКИЕ ВЕТЕРАНЫ

На очном этапе Предваритель-
ного голосования в Мариуполе 
успешно отработали стационар-
ные участки «Единой России». В 
городе отмечалась высокая явка 
избирателей. Жители приходи-
ли и приезжали со всех уголков 
городского округа, чтобы про-
явить активную гражданскую 
позицию.

Отдельного внимания заслужи-
вают участники Великой Отече-
ственной войны, мариупольцы 
Степан Васильевич Волошин 
и Тамара Петровна Федченко. 
В силу своего возраста они не 
могли самостоятельно посетить 
участки Предварительного голо-
сования, поэтому к ним приехала 
выездная комиссия.

Степану Васильевичу Воло-
шину недавно исполнилось  

104 года. Он прошел всю совет-
ско-финскую войну, а после обу- 
чения в военном училище был 
призван на фронт защищать 
нашу землю от нацистов в годы 
Великой Отечественной вой-
ны. Принимал участие в боях на 
Курской дуге, в освобождении 
Финляндии и Бессарабии. А по-
сле войны всю жизнь работал на 
заводе в Мариуполе.

Ветеран по-прежнему бодр и 
полон сил. Степан Васильевич 
на дому отдал голос за кандида-
тов от ВПП «Единая Россия» в 
депутаты законодательного орга-
на Республики и представитель-
ного органа городского округа 
Мариуполь.

Ветеран рассказывает, что про-
шел всю Европу, но лучших лю-
дей, чем в России, не встречал 

нигде. Поэтому и выбор его 
вполне закономерен. Заслужен-
ный мариупольчанин уверен: го-
рожане обязательно поддержат 
самых достойных.

– Нужно выбирать людей, ко-
торым мы доверяем. А мы до-
веряем «Единой России» – она 
первой пришла нам на помощь, – 
сказала ветеран тыла Тамара Пе-
тровна Федченко.

Благодаря ВПП «Единая Рос-
сия» в этом году исполнилась 
главная мечта в жизни Тама-
ры Петровны – она лично по-
бывала на Параде Победы в 
Москве. Участники Предва-
рительного голосования от ЕР 
помогли ветерану оформить па-
спорт Российской Федерации и 
сопровождали женщину на про-
тяжении всего визита в столицу 
нашей Родины и в ходе обрат-
ной поездки в Мариуполь. Тама-
ра Петровна убеждена: у людей 
из «Единой России» слова ни-
когда не расходятся с делом.

Ветеран ВОВ 104-летний Степан Васильевич 
Волошин доверяет «Единой России»

Глава 
администрации 
города Донецка, 
секретарь Донецкого 
городского местного 
отделения 
«Единая Россия». 
Алексей Кулемзин: 
«Мы за «Единую 
Россию!»

Одним из первых в Макеев-
ке проголосовал депутат На-
родного Совета ДНР Валерий 
Скороходов. Как участник 
Предварительного голосова-
ния, он уверен, что на сентябрь-

ские выборы соберется сильная 
команда.

«Задачи у нас всех одни: со-
циально-экономическое благо-
получие наших людей и защита 
Родины», – говорит кандидат.

Депутат Народного Совета, 
участник СВО и кандидат Предва-
рительного голосования «Единой 
России» Павел Данилов проголо-
совал в Горловке.

Павел награжден медалью «Зо-
лотая звезда» Героя Республики. 
Он считает, что «Единая Рос-
сия» опирается на выбор народа 
и Предварительное голосование 
поможет сформировать професси-
ональную команду, которая смо-
жет противостоять всем вызовам 
и идти к поставленным целям, за-
щищая и возрождая Республику.

Комментируя сделанный вы-
бор журналистам, Денис Пу-
шилин отметил, что в списках 
много достойных людей.

«Несмотря на то, что это 
предварительное голосование, 
но из 1300 кандидатов нуж-
но выбрать самых достойных. 
Это те люди, которые будут 
стоять в самой активной фазе 
возрождения Донбасса. Пото-
му что СВО закончится нашей 
победой, и тогда начнутся са-
мые важные события для Дон-
басса в плане возрождения. И 
здесь, конечно, нельзя ошибить-
ся. Поэтому подошел макси-
мально ответственно. Людей 
достойных много, и меня очень 
радует активность и наших 
граждан», – сказал лидер ДНР.

Он подчеркнул, что небез-
различное отношение жителей 
Донбасса к судьбе своего регио-
на было видно еще в 2014 году.

«У нас очень непростые годы 
были после референдума. Тем 
не менее первой части цели на-
шей мы добились – мы субъект 
Российской Федерации. Но вто-
рая часть нашей цели – сделать 
достойной жизнь наших граж-
дан, возродить все предприя-
тия, возродить былую славу 
Донбасса и чтобы по всем па-
раметрам Донбасс стал снова 
сердцем России», – заявил ру-
ководитель региона.

Владимир ПЕТРОВ

«Сделал свой выбор на Пред- 
варительном голосовании 
Всероссийской политической 
партии «Единая Россия». 
Только от нас зависит буду-
щее нашей Родины! Сила Рос-
сии всегда была в единстве 
народа!»

Так прокомментировал свое 
голосование и. о. заместителя 
Председателя Правительства 
ДНР – министр агропромыш-
ленной политики и продо-
вольствия Республики Артем 
Крамаренко.

В первый день рабо-
ты счетных участков,  
26 мая, врио главы ДНР, 
секретарь Донецкого ре-

гионального отделения 
партии «Единая Россия» 
Денис Пушилин проголо-
совал в Донецке.

Тамара Петровна Федченко убеждена: 
у «Единой России» слова никогда 
не расходятся с делами

Пациенты Донецкой центральной 
городской клинической больницы  
№ 9, как и все маломобильные 

граждане ДНР, также смогли по- 
участвовать в Предварительном 
голосовании ЕР.
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КАК РАБОТАЮТ НОВЫЕ 
СОЦИАЛЬНЫЕ ВЫПЛАТЫ В ДНР

В процессе интеграции 
граждане Республики ста-
ли получать социальные 
гарантии наравне со все-
ми гражданами Россий-
ской Федерации.
Отделением Социально-

го фонда России по ДНР 
начаты новые выплаты, 
которых ранее в регионе 
не было. Для обеспечения 
этого процесса специали-
стами фонда приклады-

вается максимум усилий 
во взаимодействии и при 
активном участии коллег 
из регионов Российской 
Федерации.
Подробнее – в эксклю-

зивном интервью газете 
«Донецкая Республика» с 
управляющим Отделением 
Социального фонда Рос-
сии по Донецкой Народ-
ной Республике Галиной 
Сагайдаковой.

– Да, так и есть. С января этого 
года начаты новые выплаты, ко-
торых ранее не было в Респуб- 
лике. Это выплаты семьям с деть-
ми, материнский (семейный) 
капитал.

С 1 марта мы осуществляем пен-
сионное обеспечение граждан, 
устанавливаем ежемесячную де-
нежную выплату (ЕДВ), страховые 
выплаты, дополнительные выпла-
ты, выплаты по уходу.

Также ведется работа по вопро-
сам, связанным с предоставлением 
технических средств реабилитации, 
выплатами по беременности, лист-
кам нетрудоспособности, страхо-
вым выплатам и т. д.

Социальный фонд оказывает аб-
солютно все меры соцподдержки, 
которые предусмотрены законода-
тельно, от рождения до выхода на 
пенсию. В зависимости от жизнен-
ной ситуации каждая мера важна 
именно обратившемуся человеку. 

Поэтому все наши услуги уникаль-
ны и особенны.

По нашей статистике у жителей 
ДНР наиболее востребованы: по-
лучение единого пособия, оформ-
ление материнского капитала, 
ЕДВ, пересмотр пенсии, получе-

ние СНИЛС и внесение изменений 
в сведения системы индивидуаль-
ного (персонифицированного) уче-
та Российской Федерации в связи 
с получением паспорта граждани-
на РФ.

– Как на практике ОСФР по 
ДНР помогает упростить все про-
цедуры получения страховых и 
социальных выплат?

– Прежде всего это работа  
38 клиентских служб Отделения 
Социального фонда, которые рас-
положены в каждой администра-
тивной единице Республики.

Для удобства людей организо-
вана предварительная запись на 
прием. Человек может сам спла-
нировать свое время, позвонив и 
записавшись на прием в клиент-
скую службу.

Также в течение полного рабо-
чего дня на протяжении рабочей 

недели можно получить консуль-
тации по интересующим вопро-
сам – по телефонам горячей линии 
клиентской службы – не выходя 
из дома.

– С чего начать и что обяза-
тельно нужно знать при оформ-
лении единого пособия на детей?

– При оформлении единого посо-
бия гражданам необходимо пони-
мать, что это мера государственной 
поддержки семей, чей среднедуше-
вой доход меньше прожиточного 
минимума на человека в регионе 
проживания.

При этом существуют условия, 
которые должны соблюдаться при 
оформлении этого вида пособия.

Первое. Заявитель и дети долж-
ны быть гражданами Российской 
Федерации.

Далее. Право на применение осо-
бенностей при установлении еди-
ного пособия распространяется 
на жителей ДНР, постоянно про-
живавших на ее территории: – по 
состоянию на день принятия в РФ – 
30 сентября 2022 года; – с 11 мая 
2014 года по 29 сентября 2022 года 
и выехавших в эти периоды за пре-
делы Республики в Российскую 
Федерацию.

И еще одна особенность. До 1 ян-
варя 2025 года правило «нулевого 
дохода» не применяется. Другими 
словами, до этих пор не принимает-
ся решение об отказе в назначении 
данной меры, если в расчетный пе-
риод у заявителя и трудоспособных 
членов его семьи не было офици-
альных доходов без уважительной 
причины.

При наличии официальных до-
ходов справки о доходах предо-
ставляются в клиентские службы 
по месту жительства на бумажных 
носителях в обязательном порядке.

Социальный 
фонд РФ 
оказывает 
абсолютно все
меры 
соцподдержки, 
которые 
предусмотрены 
законодательно, 
от рождения до 
выхода на пенсию. 
В зависимости от 
жизненной 
ситуации каждая 
мера важна 
именно 
обратившемуся 
человеку. 
Поэтому все наши 
услуги уникальны 
и особенны.

– Галина Александров-
на, перечень услуг, которые  
теперь предоставляет ОСФР 
по ДНР, постоянно расширя-
ется. Сколько сейчас таких 
услуг и какие из них особен-
но востребованы у людей?

– Какие дополнительные вы-
платы получает человек, име-
ющий паспорт РФ?

– Наше Отделение Соцфонда 
России обеспечивает граждан 
различными мерами социаль-
ной поддержки, которые пред-
усмотрены государством.

Скажем так, наличие паспорта 
гражданина Российской Феде-
рации позволяет человеку вос-
пользоваться положенными ему 
по праву мерами социальной 
поддержки, такими как единое 
пособие, материнский капитал, 
различные выплаты семьям с 
детьми, пересмотр пенсии и по-
ложенные в соответствии с ним 
дополнительные выплаты.

Так, если пенсия меньше 
прожиточного минимума, то 
устанавливается доплата до га-
рантированного минимума в за-
висимости от региона.

В зависимости от льготной ка-
тегории к пенсии назначается 
ежемесячная денежная выпла-
та и денежная компенсация за 
набор социальных услуг (НСУ): 
лекарственное обеспечение, са-
наторно-курортное лечение, до-
рога до санатория и обратно  
и т. д.

Также право на доплаты име-
ют пенсионеры, которые содер-
жат других нетрудоспособных 
членов семьи, а именно: несо-
вершеннолетних детей, студен-
тов на очной форме, пожилых 
родителей, супругов, бабушек и 
дедушек, инвалидов. Чтобы счи-
таться иждивенцем, член семьи 
должен находиться на полном 
содержании пенсионера или по-
лучать постоянную помощь как 
основной источник средств для 
жизни.

Существуют доплаты сельским 
жителям – тем гражданам, кото-
рые 30 лет проработали в сель-
ской местности.

Пожилые люди и люди с ин-
валидностью тоже имеют право 
на повышенную пенсию. Ее на-
значают пенсионерам, которым 
исполнилось 80 лет, и людям с 
инвалидностью.

В связи с опасностью работы 
на воздушных судах и в шах-
тах членам летных экипажей и 
работникам угольной промыш-
ленности также назначаются 
определенные доплаты к пенсии.

Есть несколько категорий 
граждан, которые заслужили 
особую поддержку со сторо-
ны государства в виде допла-
ты за особые заслуги. К ним 
относятся Герои России и Со-
ветского Союза, Герои Соци-
алистического Труда и Герои 
Труда России, чемпионы Олим-
пийских игр и др. Таким граж-
данам пенсия выплачивается в 
повышенном размере за счет 
специальной доплаты – допол-
нительного ежемесячного мате-
риального обеспечения.

И это мы с вами рассмотре-
ли только часть выплат от 
государства гражданам но-
вых территорий Российской 
Федерации.

– Каков сейчас порядок при-
ема заявлений у маломобиль-
ных граждан?

– Этой категории уделяется 
особое внимание. Они могут по 
телефону горячей линии либо 
устно уведомить специалиста, 
на приеме о сложившейся си-
туации. По предварительной 
договоренности специалист 
клиентской службы посетит их 
на дому, примет заявление и не-
обходимые документы.

Такая услуга оказывается в 
исключительных случаях, что-
бы никто из наших жителей 
не остался без положенных 
выплат.

И, соответственно, просим от-
нестись с пониманием к данной 
услуге и не злоупотреблять вы-
ездами наших специалистов на 
дом.

– Благодарим за содержа-
тельную беседу и полезную 
информацию!

Интервью вела Анна 
ЯСТРИМСКАЯ

Выездная встреча с жителями Зугрэса

Прием граждан в Пролетарском районе 
города Донецка

https://ok.ru/sfr.dnr

https://vk.com/sfr_dnr

https://sfr.gov.ru/?amp&

Какие вам 
положены 
выплаты и льготы, 
можно узнать:

Время работы:
понедельник-четверг с

8:00 до 17:00,
пятница с 8:00 до 16:00
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ЕР 
ОРИЕНТИРОВАНЫ НА ЛЮДЕЙ 

График приема
в общественных приемных  

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
с 01.06 по 08.06.2023

Амвросиевский р-н 06.06 Глава администрации И. В. Лызов 10:00-12:0008.06 Депутат НС ДНР  А. П. Дяговец 
Володарский р-н, 
пгт Володарское

06.06 Глава администрации С. В. Юзвинкевич 10:00-12:00

Волновахский р-н, 
г. Волноваха

07.06 Депутат НС ДНР Ю. И. Покинтелица 10:00-12:00

Волновахский р-н, 
с. Хлебодаровка

02.06 Глава администрации  Л. И. Матузенко 10:00-12:00

Горловка, Централь-
но-Городской р-н

07.06 Глава администрации  А. А. Ставицкая 13:00-14:00

Горловка, 
Калининский р-н

02.06 Глава администрации  Е. В. Матенчук 09:00-10:00

Горловка, 
Никитовский р-н

02.06 Глава администрации  И. М. Джеломанова 08:30-09:30

Дебальцево 06.06 Глава администрации  С. В. Желновач 10:00-13:00
Дебальцево, 
пгт Мироновский

06.06 Глава администрации  Р. В. Дементиенко 10:00-12:00

Дебальцево, 
г. Светлодарск

08.06 Глава администрации  М. С. Козловский 13:00-15:00

Докучаевск 06.06 Глава администрации  А. Ю. Качанов 13:00-15:00
Донецк, 
Ворошиловский р-н

08.06 Глава администрации г. Донецка  А. В. Кулемзин 10:00-13:00

Донецк, 
Буденновский р-н

07.06 Депутат НС ДНР  И. А. Костенко 09:00-11:00
08.06 Депутат НС ДНР  Г. Е. Ковальчук 10:00-13:00

Донецк, 
Калининский р-н

01.06 Глава администрации В. А. Ткачук 
13:00-15:0008.06 Глава администрации В. А. Ткачук 

Донецк, Ленинский 
р-н

01.06 Глава администрации Т. В. Темникова 
13:00-15:0008.06 Глава администрации Т. В. Темникова 

Донецк, Моспино 06.06 Глава администрации О. В. Стрельченко 10:00-12:00
Донецк, Киевский 
р-н

06.06
И. о. министра труда и социальной политики ДНР 

Д. И. Стрельченко 
10:00-13:00

Донецк, Кировский 
р-н

01.06 Депутат НС ДНР А. В. Ковтырин 
10:00-12:0002.06 Глава администрации Ю. А. Будрин 

Донецк, Куйбышев-
ский р-н

06.06 Глава администрации И. И. Адамец 10:00-12:00
07.06 Депутат НС ДН Р. А. Билялов 10:00-11:00

Донецк, 
Петровский р-н

02.06 Глава администрации  Н. И. Бегуненко 10:00-12:00

Донецк, 
Пролетарский р-н

07.06 Депутат НС ДНР С. Н. Абуков 11:00-13:00

Енакиево 08.06 Глава администрации Р. А. Храменков 10:00-12:00
Ждановка 06.06 Депутат НС ДНР В. А. Чекун 10:00-12:00

Углегорск 01.06 Глава администрации С. В. Захаров 10:00-12:0008.06 Глава администрации С. В. Захаров 
Зугрэс 02.06 Глава администрации Р. А. Гладких 10:00-13:00

Иловайск 07.06 Глава администрации Р. Г. Дудников 10:00-13:0008.06 Министр угля и энергетики  А. Г. Чертков 
Кировское 06.06 Глава администрации С. В. Ермаков 10:00-13:00
Макеевка, 
Горняцкий р-н

07.06
Депутат НС ДНР М. В. Королюк  08:00-10:00

Глава администрации  О. Н. Москвита 10:00-12:00
Макеевка, 
Кировский р-н

06.07 Глава администрации В. В. Харлашка 10:00-11:00

Макеевка, 
Советский р-н

07.06 Глава администрации Е. Н. Ишина 14:00-16:00

Макеевка, Цен-
трально-Городской 
р-н

06.06 Депутат НС ДНР А. А. Усачёва 10:00-13:00

Макеевка, 
Червоногвардейский 
р-н

06.06 Глава администрации В. В. Морозова 
10:00-12:0008.06 Глава администрации г. Макеевки В. Ю. Ключаров 

Мариуполь, 
Орджоникидзевский 
р-н

06.06
Депутат НС ДНР А. С. Гриденко 

10:00-12:00Депутат НС ДНР К. Ю. Кульбацкая 

Мариуполь, 
Ильичевский р-н

08.06
Депутат НС ДНР А. С. Дорофеев 

09:00-12:00Депутат НС ДНР С. Л. Тельных 
Мариуполь, 
Центральный р-н

02.06 Глава администрации г. Мариуполя  О. В. Моргун 12:30-13:30

Новоазовский р-н, 
г. Новоазовск

01.06 Депутат НС ДНР  В. А. Русанов 10:00-12:00

Першотравневый 
р-н, пгт Мангуш

02.06 Глава Першотравневого района  Б. В. Трима 10:00-12:00

Снежное
06.06 Депутат НС ДНР Ю. М. Закаблук 

10:00-13:0008.06 И. о. министра юстиции ДНР  А. С. Шамов 

Старобешевский р-н
06.06 Глава администрации Н. П. Михайлов 10:00-13:00

08.06 Депутат НС ДНР Л. Е. Пушкин 10:00-12:00

Тельмановский р-н, 
пгт Тельманово

02.06 Глава администрации Н.А. Великодная 11:00-12:00

Торез 02.06 Глава администрации Д. С. Лысенко 10:00-12:00

Харцызск

01.06 Глава администрации В. В. Жукова 11:00-13:00

06.06 Министр спорта и туризма ДНР Ю. И. Мартынов 10:00-13:00

08.06 Глава администрации В. В. Жукова 11:00-13:00

Шахтерск
02.06 Глава администрации А. В. Шатов 10:30-12:30
06.06 Депутат НС ДНР М. А. Паршин 10:00-12:00
07.06 Депутат НС ДНР В. Н. Андриенко 10:00-13:00

Ясиноватая 07.06 Глава администрации Д. С. Шевченко 10:00-13:00
  

Жить всегда проще, если знать, что в 
любое время можно обратиться за по-
мощью. Общественные приемные «Еди-
ной России» каждый раз откликаются на 
проблемы и просьбы жителей из разных 
уголков Республики. Значительную долю 
обращений составляют вопросы помо-

щи оформления документов на паспорт 
гражданина РФ, качества социального 
обслуживания, обустройства дорог, по-
рядка применения льгот, просьбы оказать 
юридическую помощь и прочее. Партия 
сотрудничает с населением, привлекая 
различные городские органы и фонды.

С 24 по 31 мая 2023 года в Общественную приемную Председате-
ля партии «Единая Россия» Дмитрия Медведева обратилось  
544 человека. Зафиксированы 596 обращений, из них в уст-
ной форме поступили 573 обращения, в письменной – 19, через 
сайт – четыре.

В итоге обращений граждан:
• решено на месте – 98,
• даны исчерпывающие консультации – 449,
• взято на контроль – 49 обращений (вопросы, которые требуют 

более детального рассмотрения с привлечением соответствую-
щих министерств и ведомств).

«Единая Россия» 
активно помогает 
жителям Волновахи

Андрей Иванович – ветеран 
Афганистана, проживает в ос-
вобожденной Волновахе. Узнав 
о проведении голосования, об-
ратился в общественную при-
емную партии своего города. 
Ветеран хотел уточнить инфор-
мацию о сроках и месте проведе-
ния, которая ему была грамотно 
предоставлена. Неравнодушный 
житель Волновахи проголосовал 
в поддержку единомышленни-
ков партии «Единая Россия» на 
ближайшем участке.

В течение прошедшей недели 
жители сел Степное и Влади-
мировка Волновахского района 
получили продуктовые набо-
ры. Обращения по гуманитар-
ной помощи не раз поступали в 
Общественную приемную за по-
следнее время. Решить вопросы 
удалось при взаимодействии с 
гуманитарной группой «Ангел» 
и проектом «Крупнокалиберный 
переполох».

Помощь в вопросах 
водоснабжения

Коллективное обращение в 
Общественную приемную (ОП) 
ЕР города Макеевки поступи-
ло от жильцов одного из домов 
Кировского района города. У 
целого подъезда прорвало тру-
бы холодного водоснабжения, 
вследствие чего люди остались 
без воды. Сообщила о пробле-
ме в ОП жительница Макеевки 
Алла Николаевна.

На беды людей откликнулась 
депутат Народного Совета Ок-
сана Сидигина. В итоге пробле-
ма была оперативно решена: 
специалисты муниципального 
унитарного предприятия адми-
нистрации Макеевки «Комму-
нальник-15» выполнили работы 
по частичной замене трубопро-
вода внутридомовой системы 
холодного водоснабженеия.

Аналогичная проблема воз-
никла у жителей Калининско-
го района Горловки. В местную 
Общественную приемную «Еди-
ной России» обратилась жи-
тельница Евгения Егоровна по 
вопросу отсутствия водоснаб-
жения. Женщина рассказала, что 
в ее доме при подаче воды со-
гласно установленному графи-
ку напор недостаточен и вода не 
поднимается выше 4-го этажа.

Благодаря взаимодействию 
руководителя местной ОП 
ЕР и начальника участка  
№ 1 коммунального предпри-
ятия «Управляющая компания 
города Горловка» Ирины Мель-
никовой в этот же день про-
блема была решена. Ремонтная 
бригада выполнила работы по 
замене ввода центральной систе-
мы водоснабжения на доме, по-
сле чего по графику вода пошла 
в квартирах всех этажей.

Содействие в 
оформлении документов

На базе Общественной прием-
ной «Единой России» Тельма-
новского района ДНР проведен 
прием главы района. Целью ме-
роприятия было решение вопро-
са о возможности оформления 
компенсации за твердое быто-
вое топливо местной житель-
ницы – Людмилы Ивановны 
Петровской.

Благодаря партии граждан-
ка получила исчерпывающую 
консультацию, узнала дальней-
ший алгоритм действий. В бли-
жайшее время документы на 
оформление компенсации были 
поданы.

В ОП Ждановки обратилась 
жительница города, Людми-
ла Анатольевна. Она просила 
о помощи в переводе паспорта 
гражданина Украины. Женщи-
не оперативно помогли. Доку-
мент был переведен на русский 
язык для дальнейшего получе-
ния гражданства РФ.

Активно ведется работа с ма-
ломобильными гражданами. 
Мать жительницы Центрально-
Городского района Макеевки,  
1932 года рождения, не мог-
ла получить гражданство РФ в 
силу своей малоподвижности. 
Ее дочь Надежда обратилась в 
ОП партии «Единая Россия» с 
просьбой оказать содействие 
в получении паспорта. В те-
лефонном режиме с началь-
ником Миграционной службы 
Центрально-Городского райо-
на достигнута договоренность 
о выезде сотрудников по адресу 
заявительницы. В скором време-
ни сотрудниками были приняты 
документы на дому у Рощиной 
Клеопатры Александровны. На 

телефон горячей линии Обще-
ственной приемной были полу-
чены слова благодарности от 
заявителей.

Поддержка молодых 
матерей

Оказаться в сложной жизнен-
ной ситуации может каждый из 
нас. Так произошло с молоды-
ми мамочками, которые обрати-
лись в Общественные приемные 
города Иловайска.

Руководитель ОП продолжа-
ет активно взаимодействовать с 
Благотворительным фондом За-
хара Прилепина, который уже не 
впервые оказывает помощь жи-
телям Донбасса.

Благодаря этому сотрудниче-
ству и инициативности сотруд-
ников местной ОП в этот раз 
молодые семьи были обеспече-
ны подгузниками для детей.

В Общественной приемной  
ЕР Углегорска при поддержке 
главы администрации города 
Енакиево Романа Храменкова и 
содействии главы администра-
ции города Углегорска Сергея 
Захарова состоялся выездной 
прием специалистов Миграци-
онной службы ДНР. 

В Углегорске нет отделения 
миграционной службы и орга-
низовав выездной прием, пар-
тия «Единая Россия» помогла  
8 местным жителям, в основном 
гражданам пожилого возраста, 
с формированием и подачей па-
кетов документов на паспорт 
гражданина РФ.

Подготовила Владислава 
РЕЗУНОВА
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ЖЕНСКИЙ КЛУБ В ДОНЕЦКЕ 
ОТКРЫЛСЯ ПОД ОБСТРЕЛОМ 
УКРАИНСКИХ НАЦИСТОВ

ВЕРНУТЬ В ДНР ОЧНОЕ
ОБУЧЕНИЕ: ЗА И ПРОТИВ

У НОТАРИУСОВ И АДВОКАТОВ ДНР ОДНА МИССИЯ – 
ЗАЩИТА ПРАВ ГРАЖДАН

Партпроекты

В Донецке в помещении Респуб- 
ликанского центра занятости со-
стоялось учредительное заседа-
ние женского клуба «Женщины 
для женщин» – проекта, иници-
ированного «Единой Россией». К 
сожалению, во время проведения 
мероприятия территория учреж-
дения, на базе которого и будет 
работать клуб, попала под об-
стрел украинской РСЗО. Однако 
собравшихся в центре женщин 
это не остановило: переместив-
шись в более безопасное место, 
они продолжили работу.

Проект «Женщины для жен-
щин» реализуется в 30 субъ-
ектах Российской Федерации. 
Готовится открытие клубов еще 
в шести субъектах. Тем более 
приятно было услышать из уст 
заместителя министра по труду 
и социальной защите РФ Еле-
ны Мухтияровой, которая уча-
ствовала в первом заседании в 
онлайн-режиме, что Донбасс и 
здесь среди первых.

«Создание женских клубов на 
базе центров занятости – одна 
из ключевых задач в этом году. 
Несмотря на то что «Женское 
движение Единой России» – от-
носительно молодой проект, он 
выходит в лидеры среди пар-
тийных проектов и продол-
жает развиваться», – сказала 
Мухтиярова.

Также в режиме ВКС с участни-

цами донецкого клуба связалась 
координатор проекта «Женское 
движение Единой России», депу-
тат Госдумы Наталья Полуянова.

«Клубы на базе центров заня-
тости станут подспорьем для 
девушек в профессиональном 
самоопределении. Приглашаю 
представителей Республики на 
фестиваль женских клубов, ко-
торый пройдет в сентябре в 
Сочи. Все региональные отде-
ления смогут показать свои до-
стижения», – сказала Наталья 
Полуянова.

Направлений работы много: 
помощь в трудоустройстве, пе-
реквалификации, решении соци-
альных проблем. Категории, с 
которыми планируют работать, 
тоже самые разные: многодетные 
семьи, жены служащих в СВО, 
матери-одиночки, женщины-ин-
валиды и другие.

Как рассказала председатель 
партпроекта «Женское движе-
ние «Единой России» Екатерина 
Мартьянова, работа клуба в бу-
дущем распространится на все 
города ДНР.

«Планируем открыть такие 
клубы в Дебальцево, Мариупо-
ле, Горловке для того, чтобы 
женщинам было удобно обра-
титься за помощью. В Донец-
кой Народной Республике клуб 

будет работать на базе цен-
тров занятости. Вначале в сто-
лице, потом и во всех остальных 
городах».

Заместитель директора До-
нецкого городского центра за-
нятости Наталья Изюмская 
подтверждает, что они с колле-
гами смогут выполнить все по-
ставленные задачи.

«Женский клуб будет рабо-
тать по направлениям, которые 
сформируются из запросов жен-
щин, пришедших к нам. Попасть 
к нам легко – нужно просто при-
йти. Встречаться мы будем не 
реже одного раза в месяц. Фор-
мировать встречи – исходя из 
вопросов аудитории. Наша цель 
– индивидуальный подход к каж-
дому человеку».

Партпроект «Женское дви-
жение «Единой России» на-
чал работу летом 2022 года. 
Это женское сообщество пред-
ставительниц общественных 
движений, некоммерческих ор-
ганизаций, депутатов, пред-
принимателей, волонтеров и 
активистов. Участницы движе-
ния прорабатывают и продвига-
ют социальные, гуманитарные, 
культурные проекты для защи-
ты интересов женщин.

Дмитрий ЖУДИНОВ

В Общественной приемной 
«Единой России» прошел юриди-
ческий прием для граждан ДНР.

Люди обратились с самыми 
разными вопросами: вступле-
ние в наследство, получение 
компенсации за утраченное жи-
лье, регистрация имущества по 

российскому законодательству, 
оформление документов и соци-
альных выплат. 

Всего за помощью к специали-
стам обратилось порядка полуто-
ра десятков человек.

После получения всеобъем-
лющей квалифицированной 

юридической помощи и про-
фессиональных консультаций 
обратившиеся на прием люди 
искренне поблагодарили специ-
алистов Нотариальной и Адвокат-
ской палат Донецкой Народной 
Республики.

Артемий НИКИТОВ

В Донецке при поддержке регио-
нального отделения партии «Еди-
ная Россия» состоялся круглый 
стол «Поиск путей решения по вы-
ходу образовательных учрежде-
ний с дистанционного обучения в 
2023–2024 учебном году при усло-
вии продолжения СВО».

В обсуждении приняли участие 
представители органов государ-
ственной власти ДНР, директо-
ра образовательных учреждений 

и представители родительских 
комитетов.

По результатам анкетирования 
большинство родителей высказа-
ли мнение в пользу очной формы 
обучения. Для тех территорий, где 
сохраняется небезопасная обста-
новка, участники круглого стола 
рассмотрели возможность приме-
нения смешанного формата обуче-
ния с гибким графиком посещения.

Участник Предварительного 

голосования «Единой России», 
директор лицея № 1 «Лидер»  
г. Макеевки Наталья Бурцева озву-
чила мнение педагогов по поводу 
возвращения к привычному фор-
мату работы:

«Полноценный очный процесс 
обучения невозможно заменить ни-
какими дистанционными форма-
тами, и только общими усилиями 
мы можем решить эту проблему. 
Наша главная задача – поддержать 
родителей и создать условия для 
обучения всех наших детей. При 
этом нужно учитывать специфику 
каждой территории и каждого от-
дельно взятого учреждения образо-
вания», – сказала Наталья Бурцева.

По итогам круглого стола была 

подготовлена резолюция с предло-
жениями по теме круглого стола:

– приступить к подготовке полно-
ценного очного процесса обучения 
в тех образовательных учрежде-
ниях, где это возможно, с учетом 
оперативной обстановки и мнения 
родителей;

– для тех территорий, где сохра-
няется неблагоприятная опера-
тивная обстановка, организовать 
выездное очное обучение;

– провести дополнительные разъ-
яснительные мероприятия с роди-
телями и педагогами;

– окончательное решение при-
нять не позднее последней недели 
августа с учетом текущей обста-
новки и волеизъявления родитель-
ского сообщества.

Министр образования и науки 
ДНР Ольга Колударова озвучила 
готовность органов власти ДНР 
помочь каждому учебному заведе-

нию найти оптимальное решение 
по формату обучения:

«Даже в Великую Отечествен-
ную войну образовательный про-
цесс не прерывался. Мы обязаны 
создать условия для обучения с 
учетом мнения родительских ко-
митетов каждого конкретного об-
разовательного учреждения. В 
случае очного или комбиниро-
ванного формата обучения необ-
ходимо принять соответствующие 
меры: инструктажи, оборудование 
подвальных помещений, противо-
пожарная безопасность. По воз-
можности будем детей вывозить на 
обучение в безопасные города», – 
подвела итог Ольга Колударова.

Артём САДОВСКИЙ

Председатель партпроекта 
«Женское движение 
«Единой России» 
Екатерина Мартьянова

Роль социально ориентированных НКО в 
решение проблем участниц женского клуба 
очень важна

В Общественные приемные «Единой Росии» люди 
приходят за юридической помощью

Справа налево: министр образования и науки ДНР 
Ольга Колударова, директор лицея № 1 «Лидер» 
г. Макеевки, участник ПГ ЕР Наталья Бурцева

При обсуждении рассматривалось применение 
смешанного формата обучения

При выборе формы обучения будет учитываться мнение 
родителей, для чего проводится анкетирование
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ 

 ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАЧетверг, 1 июня 2023

Отсканируй QR-код 
и читай больше 

новостей о 
«Единой России»  

в ДНР.

БОЛЕЕ ТЫСЯЧИ ОДАРЕННЫХ ЛЮДЕЙ 
УЧАСТВУЮТ В КОНКУРСЕ ЕР 
«МОЯ РЕСПУБЛИКА»

ЕДИНОРОССЫ ПОМОГАЮТ
ЭНЕРГЕТИКАМ РЕСПУБЛИКИ

ПАРТИЙНЫЕ ПРОЕКТЫ – 
ДЛЯ ЛЮДЕЙ

Точнее сказать, намного боль-
ше тысячи. На конкурс посту-
пило свыше 1400 работ. Песни, 
стихи, зарисовки, танцы, рисун-
ки, картины, поделки, шитье. 
Творчеству жителей Республики 
нет преград и пределов. В кон-
курсе принимают участие не 
только сольные исполнители, но 

и семьи, трудовые коллективы.
Отдельные работы мы выкла-

дываем в телеграм-канале ЕР 
ДНР. Все работы достойные. Вы-
бирать лучших из лучших очень 
тяжело. Сегодня мы представля-
ем наших художников, которые 
достойны внимания, по наше-
му мнению.

Дончанка Екатерина Белоконь изобразила пейзаж родного 
города – Донецка. Он был написан в парке имени Щербакова, одном 
из популярнейших мест отдыха жителей и гостей столицы Республи-
ки. Отсюда открывается незабываемый вид на город.

из Донецка посвятила свою 
работу вечерней набережной 
вдоль Кальмиуса. Блики фона-
рей – страж легендарного мо-
ста и набережной – отражаются 
в реке. Город, который подвер-
гается ежедневным обстрелам 
ВФУ, продолжает излучать кра-
соту и силу. Картина Маши – 
ода любви нашему прекрасному 
и непокоренному Донецку.

В своей конкурсной работе 
изобразила героя нашего време-
ни – Ольгу Качуру, всенародно 
любимую Корсу. Ольга – участ-
ник народного сопротивления 
Донбасса, Герой России и ДНР. 
Сражалась за свободу Роди-
ны до последней минуты сво-
ей жизни.

Первый, муниципальный этап 
продлится до 12 июня. Вслед за 
ним начнется второй этап.

Андрей ДОНИ

Рисунок называется «Между 
атаками». Он посвящен бой-
цам, защищающим рубежи на-
шей Республики.

Мария Симонец

Ангелина Саливончик

Виктория Давиденко

Вопросов у работников «Энер-
гии Донбасса» накопилось много. 
Помочь их решить люди попроси-
ли единороссов.

В Мироновском и Светлодарске 
энергетиков волнует ремонт до-
рог и системы отопления, работа 
детских садов, больниц, газифи-
кация, проблемы с общественным 
транспортом.

Одна из жительниц Мироновско-
го попросила установить в городе 
банкоматы.

«Нам приходится ездить в дру-
гие города, где есть банкоматы. 
Из-за работы это не всегда удобно. 
Например, в соседнем Светлодар-
ске банкоматы находятся внутри 
банков и вечером доступа к ним 

нет», – рассказывает женщина.
Виталий Золотнюк передал эту 

проблему в администрацию Свет-
лодарска. Там заверили, что по-
способствуют установке новых 
банкоматов вне помещений.

Врио замдиректора Миронов-
ской ТЭС Александр Бугаен-
ко обратился к ЕР с проблемой 
экологического характера. В 
станционный канал попали кана-
лизационные отходы. Из-из этого 
запустить электростанцию сейчас 
нельзя, и работает она пока толь-
ко в режиме подстанции. По ито-
гам встречи этот вопрос передали 
в администрацию Дебальцево.

«Выслушали проблемы и прось-
бы людей. Кое-что решили 
сразу. Например, вопрос с допол-
нительными банкоматами. Для 
устранения определенных про-
блемных вопросов отправились 
в администрацию Дебальцево, к 
зоне влияния которой относятся 
Мироновское и Светлодарск», – 
рассказал Виталий Золотнюк.

Энергетики за помощь благодар-
ны и рады, что в партии настро-
ены на совместный поиск путей 
решения возникших вопросов.

«Из-за сложной военной обста-
новки проблем накопилось много. 
На встрече мы увидели, что в пар-
тии есть желание работать вме-
сте с коллективом электростанции 
над решением наших проблем. 
Конечно, это процесс не одного 
дня», – отметил в комментарии га-
зете «Донецкая Республика» врио 
замдиректора Мироновской ТЭС 
Александр Бугаенко.

Кирилл ПАРШИН

«Также объяснили энергетикам, 
как пополнить ряды «Единой 
России», какие возможности и 
обязанности дает партийная при-
надлежность. В целом подобное 
живое общение очень нужно всем 
нам – мы получаем ту информа-
цию, которая волнует людей, смо-
тря им в глаза. Затем занимаемся 
устранением проблемных вопро-
сов», – сказал Сергей Кондры-
кинский. Вопросы от энергетиков 
звучали самые разные. Но больше 
всего их волновал перенос отмет-
ки о регистрации из паспорта ДНР 
в российский документ.

«Хочу сказать слова благодарно-
сти представителям партии «Еди-
ная Россия» за то, что приехали к 
нам и разъяснили людям на про-
стом доступном языке пути реше-
ния проблем», – сказал директор 
института «Теплоэлектропроект» 
Михаил Журавлев.

В диалоге с людьми
С трудовым коллективом Зу-

евской ТЭС встретились пар-
тийцы Сергей Ярош и Сергей 
Кондрыкинский. Разговор полу-
чился плодотворным.

«Познакомили трудовой коллек-
тив с партией «Единая Россия». 
С проектами, с результатами ра-
боты, с показателями по вос-

становлению, реконструкции, 
капитальным ремонтам», – рас-
сказал Сергей Ярош.

Встреча прошла в формате «во-
прос-ответ». Людей интересова-
ли вопросы ЖКХ, экономических 
перспектив, а также то, как про-
стые граждане могут помочь 
партии сделать нашу Республи-
ку лучше, при том что 90% рабо-
чих уже являются гражданами РФ 
и хотят стать членами «Единой 
России».

После таких встреч единороссы 
отрабатывают проблематику, что-
бы на новых встречах с этими тру-
довыми коллективами отчитаться 
о проделанной работе.

Андрей ПОНОМАРЕНКО

Представители Донец-
кого регионального от-
деления партии «Единая 
Россия» Сергей Кондры-
кинский, Виталий Зо-
лотнюк, Андрей Бедило 
и Сергей Ярош по прось-
бе трудовых коллективов 

посетили предприятия 
ГУП «Энергия Донбасса» 
в Донецке, Новом Свете, 
Светлодарске, Миронов-
ском, Горловке, Зугрэсе. 
Запрос на встречу посту-
пил на горячую линию 
45-0-45.

Сергей Кондрыкинский 
рассказал трудящимся 
института «Теплоэлек-

тропроект» ГУП «Энер-
гия Донбасса» в Донецке 
о партийных проектах.

Общество


